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令和元年第８回熊野町議会全員協議会

会議録

１．招集年月日 令和元年１０月１日

２．招集の場所 第１委員会室

３．開会年月日 令和元年１０月１日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１６名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １０番 時 光 良 造

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 山 吹 富 邦 １４番 山 野 千佳子

１５番 中 原 裕 侑 １６番 大瀬戸 宏 樹

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（０名）

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．説明のため出席した者の職氏名 なし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．案件

【議会】

（１）各常任委員会の活動状況について（報告）

（２）議会運営委員会の活動状況について（報告）

（３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告）

（４）その他
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容

（開会 ９時３２分）

○議長（大瀬戸） 定刻になりましたので、これから全員協議会を始めます。

議員の皆様方、本日はお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。

皆様からさまざまな意見をいただきながら、本日の全員協議会を円滑に進めていきた

いと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、本日の全員協議会は、議会からの報告案件３件について御協議をいただき

たいと思います。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） それでは、早速協議に移ります。

報告案件 「各常任委員会の活動状況について」各常任委員長から説明を受けたいと

思います。

それでは、竹爪総務厚生委員長お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○総務厚生委員長（竹爪） 実は総務厚生委員会は、先月はさせていただいておりません。

委員会は活動しておりません。ただ、この１０月の第２週目あたりを委員会を開きた

いと思っております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 次に、片川文教委員長お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○文教委員長（片川） 文教委員会といたしましては、８月の中旬、第三小学校ブロック

塀改修工事におきまして、工事の危険部分を修正をさせていただきまして、ようやく

先月安全な工事に完成させていただくこととなりました。

その間、教育部長と協議し、建設部長とも協議いたしまして、安全な工事をしていた

だくことと働きかけをいたしたところでございます。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 次に、尺田産業建設委員長。
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○産業建設委員長（尺田） 産業建設委員会より報告いたします。

９月１７日に産業建設委員会を開催いたしました。内容でございますが、来月１８日

から１９日に愛知県のほうへ視察に行くわけでございますが、その事前質問事項等に

ついて協議いたしました。その後、串掛林道へ行きまして現地の視察を行いました。

昨年に続いて同じところへ行っております。

その内容としては、昨年からどれだけ復旧しておるのかという確認という意味で行っ

てきました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

各常任委員会からの報告が終わりました。

この報告につきまして質疑がございましたらお願いします。

沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） 産業建設委員会が愛知のほうに視察研修に行かれるということなんです

けれども、目的等どういったことを研修してこられるのか、よかったらお聞かせくだ

さい。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 産業建設委員長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○産業建設委員長（尺田） 説明いたします。

愛知県の阿久比町というところで筆の里工房周辺再開発において公園を設置する予定

なんですが、その予定のものと同等の規模の公園がありますので、そういったハード

面ですね、ああいったものをちょっと視察しに行きたいということで予定しておりま

す。

また、翌日なんですが、愛知県の南知多町というところがあるんですが、そこは空き

家バンクの先進地ということで、行政視察も空き家バンクの関係でよく受け入れられ

ているということで、熊野町にはないものを今後検討していきたいということで視察

に行く予定でございます。
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以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ほかにありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、各常任委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。

報告案件 「議会運営委員会の活動状況について」議会運営委員長から説明を受けた

いと思います。

時光議会運営委員長お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会運営委員長（時光） ９月は定例会がございますので、９月５日に議運を開きまし

た。定例会についてでございます。その後は何も活動しておりません。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） このことにつきましての御質問ございますか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次

の報告に移りたいと思います。

報告案件 「議会広報特別委員会の活動状況について」議会広報特別委員長から説明

を受けたいと思います。

諏訪本議会広報特別委員長お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会広報特別委員長（諏訪本） おはようございます。

９月１７日に第１回を開催して、１１月１日に発行するこのたびの議会だよりの作成

に取り組んでおります。以後１０月４日を第２回、それから３回、４回と重ねていっ

て進めていきたいと思っております。

その間、９月２５、２６の日に４年ぶりに東京での全国の広報についての研修会に参

加させていただきました。今これをまとめて成果につなげたいというふうに思ってお

ります。

以上です。
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

ただいまの報告につきまして質問ございましたらお願いします。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、ないようですので、議会広報特別委員会の活動状況につい

てはこの程度として、次の協議に移りたいと思います。

続きまして、その他ということになりますが、何かございますでしょうか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、全員協議会としては終了いたしたいと思います。

（閉会 ９時３８分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

熊野町議会副議長


